



## 終わり良ければ、すべて良し

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われます。年が明け、やることはたくさんあるのに思うように進まない。時間が短いという意味だそうです。年度末のこの時期になると実感します。

令和6年度も残すところあとわずかとなりました。皆様の支えがあったおかげで、今年1年も無事に終えることができそうです。ありがとうございました。



子供たちの成長は、目を見張るものがあります。今の子供たちを見ると、次の学年に向け、心がわくわくしていることが伝わってきます。それと同時に、今年1年、たくさんの人々に支えられた感謝を様々な形で表現している姿があります。残りわずかな3学期、卒業、進級に向け、しっかりと振り返り、次へのステップアップの準備をしていきたいと思います。

## 授業参観・ハッピー子育て講座へのご参加ありがとうございました～保護者の方からの感想等～



2月5日（水）の授業参観・学年懇談会、そしてハッピー子育て講座に、たくさんの保護者の方にお越しいただきありがとうございました。子供たちの学習・発表の様子を見ていただくことができたと思います。

また、ハッピー子育て講座は、「ネットトラブル対処法」について、熱心に耳を傾ける姿が印象的でした。

授業参観について、たくさんのご感想をいただきましたので、少しご紹介します。

- 授業も活気がありクラス全員が堂々と発表できていたので頼もしく思いました。一人一人の個性が見られ、1年間を通して大きな成長を感じることのできる授業参観でした。

- 10歳のつどいにとても感動したのと子供の成長を感じられた授業参観でした。

目標に向かって、しっかりと自立してもらいながら夢を叶えられるよう支えていきたいと思いました。

- タブレットで上手に作り上げていて、緊張する中頑張って発表する姿に成長を感じ、感動しました。ありがとうございました。残り少ない学校生活楽しんでもらいたいです。



多くの保護者の方から、「子供たちの成長が見られた」というご感想と同時に、担任への感謝も多数いただきました。ありがとうございました。保護者の方からの温かいお言葉が、「子どもたちのために頑張りたい」という活力になります。今後ともご協力・ご支援のほど、よろしくお願ひいたします。



## 下野国庁まつりに参加してきました

今年も『下野国庁まつり』に「国府北ソーラン」として、5, 6年生の有志が参加してきました。今年は、少人数での参加となりましたが、堂々とした姿で披露することができました。駐車場が遠く、保護者の方には、ご不便をおかけしましたが、送迎等お世話になりました。

また、冬休みに募集した「国庁まつりポスター」の入賞者の表彰式があり、国府北小からは、4名が表彰されました。おめでとうございました。

地域の歴史や文化を守る地元の皆さんとも触れ合うことができました。良い経験だったと思います。

## 中学校とのつながり、幼稚園・保育園とのつながり

東陽中、大宮南小、大宮北小、国府南小とともに進めています「小中一貫教育」は、学校、家庭、地域が目指す子ども像を共有し、各校の特性を生かしながら、9年間の一貫性のある教育を進めています。今年度の取組について、「一貫だより」をHPに掲載しましたので、ご覧ください。



また、来年入学してくる園児たちが小学校を訪問しました。幼稚園・保育園とも連携し、入学への不安が少しでも、楽しみに変わってほしいと考えています。

当日は、1年生と交流したり、校内を見て回ったりしました。子供たちからワクワクドキドキが伝わってきました。



## 「まごころ」発見！！

最終号の3月は、2つ紹介します。

1つめは、全校生で行った「6年生を送る会」です。



5年生が企画・運営を担当しました。

体育館のステージから、学年ごとに6年生に向けて、様々な形で感謝を伝えました。歌や詩、かるたを発表したり、一緒に踊ったソーランを披露したり各学年で趣向を凝らしました。その後、まごころ班ごとに作成した6年生へのメッセージカードをプレゼントしました。最後に6年生からのメッセージと歌のプレゼントがありました。

今まで築いた絆が実感できたひと時でした。（HPでも紹介しています。）



2つめは、ボランティアさんへの感謝の会と手紙の作成です。今年も昨年に増して、大勢（昨年は、延べ約170名、今年は、延べ約800名）のアシストネット（ボランティア）の皆さんにいろいろなところでご支援をいただきました。

子どもたちは、多くのことを学び、「すごいね」など賞賛の声を掛けてもらい、できる喜びを感じることができました。



今年は、感謝の会を開き、アシストネットの皆さんを招待しました。感謝の言葉、校歌齊唱、感謝の手紙の贈呈をしました。アシストネットの方からも、子供たちへのメッセージや活動の感想を聞かせてもらいました。短い時間でしたが、とても心温まる時間になりました。

また、来年もよろしくお願ひします。



毎月14日は「トーヨーの日（家族団らんの日）」。3月は金曜日です。週末のイベントを考えたり、家族で一緒に今年を振り返ったりしてみては、いかがですか。